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報告日：令和 6 年 12 月 2 日 
 名　　称 令和 6 年度　前日光つつじの湯交流館運営委員会

 日　　時 令和 6 年 12 月 2 日（月）　午前 10 時 00 分～11 時 00 分

 場　　所 前日光つつじの湯交流館　（鹿沼市入粟野９９４－２）

 出 席 者 【前日光つつじの湯交流館運営委員】（敬称略） 

　　福田副市長（委員長）、北岡 隆史、大谷 順一、関和 みゆき、大貫 桂一 
　　竹澤経済部長 
【鹿沼市事務局】駒場館長、観光交流課 大貫課長、横瀬係長、平出主事

 内容及び 
結 果 等 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

○開会 

○委員紹介 

○委員長挨拶 

○報告事項 

１.　令和６年度運営状況ついて（事務局説明） 

２.　収支状況について（事務局説明） 

３.　空調工事及び拍子木橋工事について（事務局説明） 

大貫委員：民間企業では BCP（事業継続計画）に基づいて、故障や自然災害などのリス

クに備えている。行政なので予算との兼ね合いもあるため簡単には行かないと思うが、

計画的に修繕を行ってほしい。 

 

○協議事項 

１.　今後の運営について(事務局説明) 

①ボイラー起動等業務の委託について 

福田委員長：開館以降、地元の人たちが献身的に施設管理を行っていただいてい

たので、ボイラーも 20年以上運転を続けられてきた。担当職員も 80

歳を過ぎているので、委託できるのであればいいことだと思う。 

　　→異議なし 

②健康増進室の公募について(事務局説明) 

　　　→異議なし 

 

○その他 

①休館に伴う営業補償について 

北岡委員：やしお庵への営業補償はどう考えているか。 

大貫課長：観光交流課としては検討している。予算に関わるものなので、引き続

き精査していく。 

②集客イベントについて 

福田委員：スタンプラリーはやっているが、集客イベントは数年できていない。 

北岡委員：以前観光交流課から、ふるさと粟野まつりに出店しないかと打診があ

ったが、事情により実現できなかった。引き続き協力して集客に努め

ていきたい。 

関和委員：法改正があり、例えば持ち帰り用そばの販売だと、条件付きで可能に

なった。ただ、販売場所や製造場所によっては条件が異なる可能性が

あるので、その際は相談してほしい。 
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 福田委員：今年度は設備トラブルが多く、皆様にも迷惑をおかけした。この温泉

施設は鹿沼市の目玉施設でもあるため、委員の皆様には引き続きよろ

しくお願いしたい。 

 

○　閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 配布資料 別紙

 次回予定 令和７年度開催予定

 記 録 者 平出

 鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 
（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要）

 公開・非公開の別 公　開　・　非公開 （公開の場合）傍聴人数 0 人


